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Verbale sommario n. 2 
Riunione della Comunità delle Aree protette  

dell’Ente di gestione delle Aree protette dell’Appennino piemontese 
del 5 dicembre 2022 

 
Il giorno 5 dicembre 2022, alle ore 18.35, presso il Salone della sede direzionale-tecnico-
amministrativa dell’Ente, in via Umberto I n. 51 – Salita Poggio, Bosio (AL) e con modalità 
telematica su piattaforma Skype, con il seguente ordine del giorno: 

 lettura e approvazione del verbale della seduta del 13/4/2022; 
 espressione parere obbligatorio sul Bilancio di Previsione per l’Esercizio 

Finanziario 2023 e Pluriennale 2023-2025; 
 prossima elaborazione di un Piano pluriennale economico-sociale su impulso della 

Regione Piemonte. 
 
Sono presenti all’incontro: 

1. Enrico Bussalino**, Presidente della Provincia di Alessandria;  
2. Franco Ravera, delegato Presidente Unione Montana Dal Tobbio alla Colma; 
3. Corrado Guglielmino*, Presidente dell’Unione di Comuni Montani Val Lemme; 
4. Carlo Buscaglia, Presidente dell’Unione Montana Terre Alte; 
5. Carlo Massa**, Sindaco Città di Gavi; 
6. Stefano Persano*, Sindaco Comune di Bosio; 
7. Enrico Duglio*, delegato Sindaco Comune di Casaleggio Boiro; 
8. Bruno Aloisio*, Sindaco del Comune di Lerma (Presidente della Comunità); 
9. Simone Pestarino, Sindaco del Comune di Mornese; 
10. Giorgio Marenco**, Sindaco del Comune di Tagliolo Monferrato (Vice Presidente 

della Comunità); 
11. Giuseppe Benasso*, Sindaco del Comune di Voltaggio; 
12. Luca Silvestri*, Sindaco Carrega Ligure; 
13. Alessia Morando, Sindaco Mongiardino Ligure. 

 
* in presenza 
** da remoto 
 
E’ inoltre presente il dott. Andrea De Giovanni*, Direttore dell’Ente, quale segretario della 
seduta. 
 
E’ inoltre presente, invitato dal Presidente della Comunità Bruno Aloisio, il Presidente dell’Ente 
Danilo Repetto*. 
 
Il Presidente Bruno Aloisio, dichiara aperta la seduta e passa all’esame dell’ordine del giorno. 
 
 

 Punto 1: “lettura e approvazione del verbale della seduta del 13/4/2022”. 



Il Direttore dà lettura del verbale della seduta del 13 aprile 2022. 
Bruno Aloisio, Stefano Persano e Enrico Duglio dichiarano la propria astensione dalla votazione 
in quanto assenti dalla seduta. 
 
La votazione, avvenuta a norma di legge, per alzata di mano, dà il seguente risultato: 
Votanti: 9; 
Astenuti: 3 (Bruno Aloisio, Stefano Persano e Enrico Duglio); 
Favorevoli: 6; 
Contrari: 0. 
 
 

 Punto 2: “espressione parere obbligatorio sul Bilancio di Previsione per l’Esercizio 
Finanziario 2023 e Pluriennale 2023-2025”. 

Il Direttore ricorda ai presenti come, ai sensi dell’art. 18, comma 3, lettera g), della L.R. n. 
19/2009 e s.m.i., la Comunità delle Aree protette è tenuta a esprime parere obbligatorio sul 
Bilancio di Previsione dell’Ente. 
Il Direttore comunica inoltre come il Consiglio dell’Ente con deliberazione n. 50/2022 abbia 
adottato la proposta di Bilancio di Previsione per l’Esercizio Finanziario 2023 e Pluriennale 
2023-2025, ai sensi dell’art. 15 della L.R. n. 19/2009 e s.m.i. 
Il Direttore comunica inoltre come con nota prot. APAP n. 5231/2022 il Revisore dei conti 
dell’Ente abbia espresso parere favorevole sulla proposta Bilancio di Previsione per l’Esercizio 
Finanziario 2023 e Pluriennale 2023-2025 e documenti allegati. 
Il Direttore passa pertanto all’illustrazione dei documenti facenti parte del Bilancio di 
Previsione per l’Esercizio Finanziario 2023 e Pluriennale 2023-2025. 
Danilo Repetto chiede di poter intervenire per ringraziare la Regione Piemonte nella persona del 
Vice Presidente Fabio Carosso per l’importante riconoscimento economico dato all’Ente in 
aggiunta rispetto all’anno precedente per le spese di funzionamento. 
 
Il Presidente della seduta pone in votazione, con immediata esecutività, la presente 
deliberazione. 
La votazione, avvenuta a norma di legge, per alzata di mano, dà il seguente risultato: 
Votanti n. 9; 
Astenuti n. 0; 
Favorevoli n. 9; 
Contrari n. 0. 
 
 

 Punto 3: “prossima elaborazione di un Piano pluriennale economico-sociale su 
impulso della Regione Piemonte”. 

Danilo Repetto informa i presenti dell’avvio da parte della Regione Piemonte, per tramite del 
Settore Sviluppo sostenibile, biodiversità e aree naturali, del procedimento per la redazione di 
un Piano pluriennale economico e sociale. 
Danilo Repetto afferma come questo percorso verrà portato avanti dall’Ente in stretta 
collaborazione con le Amministrazioni locali, le quali possono fin d’ora iniziare a trasmettere 
all’Ente dati, suggerimenti o informazioni in loro possesso su questo argomento. 
Il Direttore relaziona su quanto previsto dalla L.R. n. 19/2009 e s.m.i. e comunica come la 
procedura sia appena iniziata. 
Il Direttore informa come gli Uffici dell’Ente abbiano iniziato a partecipare ai primi incontri 
informativi con il Settore Regionale e con IRES. 
Danilo Repetto afferma come la procedura sarà seguita dal Consiglio dell’Ente in stretta 
collaborazione con la Comunità delle Aree protette. 
Enrico Bussalino afferma come i progetto illustrato sia molto importante per il territorio e 
propone di organizzare il prossimo incontro sull’argomento solo in presenza, in modo da poter 
approfondire bene le tematiche e confrontarsi direttamente. 
 
 



Alle ore 19,10 essendo state espletate tutte le formalità previste, il Presidente delegato Nevio 
Pellini scioglie la seduta. 
 
 Il Presidente della Comunità Il Segretario verbalizzante 
 Bruno Aloisio dott. Andrea De Giovanni 
 f.to digitalmente f.to digitalmente 


